

„Haben wir die Wahl?“ ein Feature im WDR und anderes im Kontext von „Meinungsmache“ | Veröffentlicht am: 15. September 2009 | 1

Auf WDR5 gab es ein interessantes Radio-Feature zur aktuellen Lage vor der Wahl. Autor ist Walter van Rossum. Er hatte auch mich interviewt. Hier das [Sendemanuskript](#). Außerdem eine [Buchbesprechung von Martin Weigele](#) und der Link zum [Blog des Droemer Verlags](#), wo „[Meinungsmache](#)“ erschienen ist. Zur Zeit bin ich dort als Autor „im Dienst“. Albrecht Müller